

Heimschmecker

KREATIVE PAUSE

Liebe Gäste,

tausend Dank für Eure Treue! Die enorm positive Resonanz auf unsere Heimschmecker-Angebote

freut uns sehr! Trotzdem haben wir uns nach

neuesten politischen Beschlüssen dazu

entschieden, nach Ostern zu pausieren: wir

hübschen auf, sammeln uns und bereiten nach

einem halben Jahr Ausnahmezustand die

Wiedereröffnung vor, damit wir alle zusammen

in eine hoffentlich weitestgehend normale und

tolle Sommersaison starten können! Mitte April

gibt's noch eine kleine Überraschung in

Kooperation mit Feinkost Faber- seid gespannt!

Herzliche Grüße und bleibt gesund

Familie Hippler und alle Mitarbeiter

⋮